



# EL PAPA SIGUE CON TERAPIA DE OXÍGENO

El jerarca religioso argentino realizó ayer algunas actividades, rezó y recibió la eucaristía, en el hospital Gemelli, de Roma





**POR ISABEL GONZÁLEZ**

*global@gimm.com.mx*

El papa Francisco, quien hoy cumple dos semanas internado, continúa con terapias respiratorias.

De acuerdo con el último reporte médico, el pontífice ha estado alternando la oxigenoterapia de alto flujo con el ventimask (mascarilla).

No obstante, dada la complejidad del cuadro de salud presentado por el Papa “son necesarios más días de estabilidad clínica para resolver el pronóstico”.

El comunicado oficial detalló que el Papa dedicó la mañana de ayer a la fisioterapia respiratoria alternándola con el descanso”.

Por la tarde, recibió otra sesión de ejercicios; después rezó un poco e incluso recibió la eucaristía.

El líder espiritual de mil 400 millones de católicos en el mundo fue ingresado en la clínica Gemelli de Roma desde el pasado 14 de febrero debido a una bronquitis.

**Pero todas las alarmas saltaron el pasado fin de semana cuando se deterioró su salud.**

El martes por la noche, la Santa Sede explicó que su estado era “crítico pero estable”.

La ligera insuficiencia renal observada en los últimos días “ha remitido” y Francisco registra “una evolución normal del cuadro inflamatorio pulmonar”, precisó el miércoles pasado el Vaticano.

Desde inicios de semana, el Papa ha retomado también parte de su trabajo desde el hospital, a medida que se suceden las oraciones en el mundo por su pronta recuperación.

Esta hospitalización, la cuarta y más larga desde el año 2021, está generando gran preocupación debido los problemas previos que han debilitado la salud del papa Francisco durante los últimos años y ha reavivado las especulaciones sobre su eventual renuncia.

— Con Información de AFP